

Chrétiens de la Méditerranée

19 septembre 2018



Chrétiens de la
Méditerranée
Le réseau citoyen des acteurs de paix

Parrainé depuis sa fondation par Pax Christi, L'Oeuvre d'Orient et l'Institut catholique de la Méditerranée, le réseau Chrétiens de la Méditerranée se veut au service de l'information et la formation, du dialogue et des partenariats entre les chrétiens de l'espace méditerranéen.

Le réseau Chrétiens de la Méditerranée, né en 2005, s'adresse aux femmes et aux hommes venant de divers horizons du christianisme arabe et oriental, et du christianisme occidental.

Outre sa mission d'information, le réseau organise des conférences, soirées-débats, colloques, séminaires de formation, des voyages d'études.

[Télécharger le livret de présentation](#)

Lire aussi : <https://www.chretiensdelamediterranee.com/>

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <http://plateforme-palestine.org/Chretiens-de-la-Mediterranee>